



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく
自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第8号
令和5年
11月2日発行
文責 校長 山鹿

文化祭が開催されました

10月28日(土)に二見中学校文化祭が盛大に開催されました。

午前中は、文化部(吹奏楽)による演奏会、合唱コンクールが行われました。吹奏楽演奏会では「アンダー・ザ・シー」や「情熱大陸」など素敵な音色を観客に届けることができました。合唱コンクールでは、どの学級も練習の成果を発揮し、声を一つに歌うことができ、優劣つけがたい状況でした。審査結果は、金賞3年A組、銀賞3年B組、銅賞1年B組、指揮者賞3年B組山本隼士さん、ピアニスト賞3年B組田畑一花さんでした。

午後からは、芸術鑑賞として、二見中学校の卒業生である野中正紀夫妻によるオペラ鑑賞「ようこそ先輩コンサート」でした。本物のオペラの歌声に出会い、素敵な時間を過ごすことができました。

その後は、生徒会前期後期役員による、動画を使った間違い探し、2年生や3年生の有志3組によるダンス発表があり大いに楽しみ盛り上がりしました。

今回の文化祭は生徒にとって忘れなれない思い出になったと思います。この思い出を大切にして、今後も自分らしく輝き続けることを期待したいと思います。





伊勢度会中学校秋季大会が開催されました

9月30日(土)～10月7日(土)の土日に伊勢度会中学校秋季大会が開催されました。どの競技も新しいチームになっての初めての公式試合でした。

緊張する中、練習の成果が発揮できたがどうかかわからないところですが、今回の試合の経験をもとに、目標を決め日々練習に励んでもらいたいです。

*主な成績：女子バレーボール部 第3位 野球部：準優勝(県大会出場)
優秀選手賞：女子卓球部1名、女子バレー部1名、野球部3名

第2回小中合同避難訓練

10月5日(木)の定期テスト終了後の4限目に避難訓練を実施しました。今回は小学校の給食調理室から出火したと想定して、避難をしました。ほとんどの生徒がしゃべらず避難訓練に取り組むことができ、前回の避難訓練より約1分も早く運動場に避難することができました。緊急時には「自分の命は自分で守る」を目標にし、各自が適切な対応ができ、すべての生徒・教職員の命が守れるよう、今後も取り組んでいきたいです。

文化部(吹奏楽)伊勢まつりに参加しました

10月7日(土)の伊勢まつりの中学生吹奏楽演奏会に本校文化部(吹奏楽)が小俣中、伊勢宮川中、桜浜中の吹奏楽部とともに出演しました。コロナの影響で、数年中止になっていましたが、とても過ごしやすい晴天の中実施することができました。観客も多く、盛り上がり楽しめたイベントになりました。



【11月・12月の主な行事予定】

11月 6日(月) 3年生実力テスト	16日(木) 生徒議会
7日(火)～9日(木) 2年生職場体験学習	21日(火) 定期テスト④ 給食なし
9日(木) 3年生第2回進路説明会	22日(水) 定期テスト④ 給食なし
9日(木)・10日(金) 授業公開日	24日(金) 定期テスト④
12日(日) 少年の主張発表会	12月11日(月)・12日(火) 個別懇談会 給食なし
13日(月) 専門委員会	22日(金) 終業式 給食なし
15日(水) 職員会議のため部活動なし	1月 9日(火) 始業式 給食なし

二見中学校
ホームページ



<http://www.ise-se-mie.ed.jp/~futami-j-ht>



～部活動終了・下校時刻～

11月 前半 17:00・17:15
後半(11月6日～) 16:30・16:45